

Vertiefung der freundschaftlichen Beziehungen zwischen dem Königreich Lesotho und der Stadt Gummersbach**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
27.06.2012	Hauptausschuss
05.07.2012	Rat

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt beschließt den Abschluss einer Kooperationsvereinbarung zwischen dem Königreich Lesotho und der Stadt Gummersbach zur Vertiefung der bestehenden freundschaftlichen Beziehungen.

Begründung:

Seit mehr als 30 Jahren fördert die Aktionsgruppe Gummersbach der Deutschen Welthungerhilfe mit nachhaltigem Erfolg entwicklungspolitische Maßnahmen im Königreich Lesotho. Bei diesen Projekten handelt es sich jeweils um Aktivitäten, die insgesamt darauf gerichtet sind, Kindern und deren Familien in den Distrikten Mafeteng und Mokhotlong im Kampf gegen Hunger und Krankheit sowie Jugendlichen in bildungspolitischer Hinsicht Hilfe anzubieten. So werden insbesondere seit etlichen Jahren Einrichtungen für Waisenkinder, die vielfach selbst HIV-infiziert oder an Aids erkrankt sind, sowie verschiedene Kindergärten mit den dringend benötigten Mitteln ausgestattet, Buchbeschaffungen ermöglicht usw. Zusätzlich konnte darüber hinaus eine gezielte Förderung durch einen Spender vermittelt werden, der ein landwirtschaftliches Projekt der Erwachsenenbildung unterstützt. Schließlich konnten wiederholt Praktikanten aus Lesotho in Gummersbacher Unternehmen vermittelt werden, wodurch deren Fachwissen und -kenntnisse im Interesse der Fortentwicklung ihres Landes angereichert wurde.

Durch die vielfältigen Kontakte im Zuge dieser Projekte hat sich im Laufe der Jahre eine enge Zusammenarbeit auch unmittelbar mit der Stadt Gummersbach entwickelt. Vor diesem Hintergrund wurde durch den Botschafter des Königreichs Lesotho der Wunsch nach dem Abschluss einer Kooperationsvereinbarung zwischen dem Königreich Lesotho und der Stadt Gummersbach ausgesprochen, um die bestehenden guten Beziehungen zu würdigen mit dem Ziel, diese auch zukünftig fortzuführen.

Der Text der Kooperationsvereinbarung wurde mit dem Auswärtigen Amt abgestimmt. Die Zusammenarbeit wurde von dort ausdrücklich begrüßt.

Es besteht Einvernehmen zwischen dem Botschafter als Vertreter des Königreichs Lesotho und der Stadt, dass mit der Unterzeichnung keinerlei finanzielle Verpflichtungen verbunden sind.

Anlage/n:

Kooperationsvereinbarung